

Hier spielt die Musik

Hauptversammlung Blasmusikkreisverband Sigmaringen

Rosna - Am Sonntagmorgen 05.03.2023 fand wieder turnusmäßig die Hauptversammlung des Blasmusikverbandes Sigmaringen statt.

Ein besonderer Dank galt hier dem Musikverein Weithart für das Ausrichten des Seniorennachmittags und der Hauptversammlung. Die Delegierten der 67 Mitgliedsvereine wurden musikalisch vom Musikverein Weithart begrüßt, welcher dann die Versammlung mit dem Kreismarsch Alb-Donau-Lauchert eröffnete. Vorsitzender Egon Wohlhüter begrüßte alle Anwesenden im warmen und vollbesetzten Bürgerhaus in Rosna. Er zeigte sich froh darüber, dass die Musikvereine nun nach der langen Coronazeit wieder durchstarten können. Gleich zu Beginn galt sein Dank Landrätin Bürkle und somit dem Landkreis für die finanzielle Unterstützung. Sein Dank galt auch der guten Zusammenarbeit und er sicherte dem Landkreis musikalische Unterstützung für das Jubiläumsjahr des Landkreises zu.



-In diesem Jahr feiern wir zusammen 150 Jahre Musikverein Feldhausen-Harthausen mit dem Kreismusikfest, 100 Jahre Musikverein Rast mit dem Bezirksmusikfest und 50 Jahre Landkreis Sigmaringen.-

Besondere Grüße gingen an die Gäste: Landrätin Stefanie Bürkle, MdL Andrea Bogner-Unden, MdL Klaus Burger Ortsvorsteherin Cordula Frick, Vertreter der Blasmusikverbände Ravensburg und Biberach sowie die Ehrenmitglieder Karl König, Julius Weishaupt, Helmut Barth und Manfred Birkler.

Die Versammlung gedachte den verstorbenen Mitgliedern.

Landtagsabgeordnete Andrea Bogner-Unden richtete ihr Grußwort an die Versammlung. „Was wäre los ohne unsere Musikkapellen?“

Sie lobte die Jugendarbeit und dankte allen Musikerinnen und Musikern für ihr Engagement und ihren Einsatz im Ehrenamt.



Landtagsabgeordneter Klaus Burger brachte ebenso seine Wertschätzung zum Ausdruck. Blasmusik macht stark und ist ein Fundament, welches den Menschen halt gibt. Er betonte wie wichtig die Musik trotz Corona und Krieg in der Ukraine ist.

Kreisverbandsdirigent Dr. Ralph Uhl richtete sein Appell an die Musikvereine zur Teilnahme an Wertungsspielen. In diesem Jahr sind es nur sehr geringe Anmeldzahlen und er würde sich freuen, wenn mehr Vereine dieses Angebot annehmen würden. Er berichtete vom

erfolgreichen Neustart des Kreisverbandsjugendorchesters und gab das Lob für den Erfolg an die Vereine weiter. Er danke den Vereinen für ihr Engagement in der Jugendarbeit, welches die Basis für das KVJO bildet.

Für die Bläserjugend berichtete der Vorsitzende der Bläserjugend Sigmaringen Stefan Kille von den zahlreichen Tätigkeiten im Jahr 2022. Die Schwerpunkte lagen in der Abnahme der D-Prüfungen in Theorie und Praxis im Herbst 2022 in Mengen und Bad Saulgau. Erfreulich waren hier die guten Teilnehmerzahlen und die guten praktischen Ergebnisse. In den Theorieprüfungen konnten einige Jugendliche nicht die geforderte Punktzahl erreichen. In einem Nachtermin könnten die Ergebnisse hier dann verbessert werden.

Kassier Ernst Wicker informierte über den Kassenstand und die zurückliegenden Aus- und Einnahmen im Jahr 2022. Die Kassenprüfer Ursula Nell und Karl Schobloch als lückenlos und vorbildlich bestätigt. Zusammen mit einem Grußwort leitete Ortsvorsteherin Cordula Frick die Entlastung. Die Vorstandschaft wurde mit dem einstimmigen Votum der Versammlung entlastet.



Landrätin Bürkle danke im besonderen Herrn Wohlhüter für sein Engagement und die gute Zusammenarbeit. Sie bedankte sich im Vorfeld für die musikalische Unterstützung bei den kommenden Veranstaltungen beim diesjährigen Jubiläumsjahr 50 Jahre Landkreis Sigmaringen. Bei den Wahlen gab es keine Überraschungen. In ihren Ämtern einstimmig bestätigt wurden: Dr. Ralph Uhl Verbandsdirigent, Stefan Blender stellv. Verbandsvorsitzender.

Die Bezirksvorsitzenden: Jörg Burkhart, Rudi Hüglin und Anton Böll wurden ebenfalls in

ihren Ämtern bestätigt. Der Bezirksvorsitz Bezirk 4 blieb vakant. Als Kassenprüferin wurde Ursula Nell bestätigt. Abschließend stellte der Musikverein Feldhausen-Harthausen das kommende Kreismusikfest vor.



Nächste Konzerte/Termine:

Tag der Bläserjugend
Konzert Kreisverbandsjugendorchester
27.05.2023 Hohentengen

Wertungsspiel Mariaberg
6.+7.05.2023

Bezirksmusikfest Rast
3.-7.6.2023 MV Rast

Verbandsmusikfest 2023
15.-24.09.2023
MK Feldhausen-Harthausen